

Fecha: 22-08-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Ucrania lanza insospechado ataque de 11 drones sobre Moscú, la capital de Rusia

Pág.: 12

Cm2: 543,1

VPE: \$ 4.035.493

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Volodymyr Zelensky confirmó que se afianza la ofensiva de los últimos días

Ucrania lanza insospechado ataque de 11 drones sobre Moscú, la capital de Rusia

El Ministerio de Defensa ruso declaró que sus defensas aéreas destruyeron un total de 45 drones sobre territorio ruso, 11 de ellos sobre la región de Moscú, 23 sobre la zona fronteriza de Briansk, seis sobre Belgorod, tres sobre Kaluga y dos sobre la región de Kursk.

MONSERRAT PARRAGUEZ

Este miércoles, Ucrania lanzó su mayor ataque con drones en contra de Rusia desde que comenzó la guerra, lanzando once drones que iban destinados hacia Moscú y otros más a regiones adyacentes, reporta Reuters. De acuerdo a las fuerzas rusas, los once artefactos fueron derribados.

“Se trata de uno de los mayores intentos de atacar Moscú con drones”, declaró el alcalde moscovita, Sergei Sobyenin, quien explicó en un mensaje anterior que no se habían registrado daños ni víctimas, reporta AP. Tras el ataque, se aplicaron restricciones temporales en los aeropuertos de Vnukovo, Domodedovo y Zhukovsky desde las 2:31 hora local de Moscú hasta las 6:30 horas.

El Ministerio de Defensa ruso declaró que sus defensas aéreas destruyeron un total de 45 drones sobre territorio ruso, 11 de ellos sobre la región de Moscú, 23 sobre la región fronteriza de Briansk, seis sobre la región de Belgorod, tres sobre la región de Kaluga y dos sobre la región de Kursk. Por su parte, el lado ucraniano señala que hubo lanzamientos en respues-

“Se trata de uno de los mayores intentos de atacar Moscú con drones”, declaró el alcalde moscovita, Sergei Sobyenin, quien explicó en un mensaje anterior que no se habían registrado daños ni víctimas.

ta, ya que las defensas ucranianas informaron que habían derribado 50 drones y misiles rusos.

Incendio y bendiciones

Entre los ataques aéreos que ha lanzado Ucrania hacia territorio ruso en los últimos días, está uno que dejó un incendio en el depósito de petróleo de Proletarsk, en la región de Rostov, que arde desde hace varios días, sin que las fuerzas rusas puedan apagarlo. Incluso sacerdotes ortodoxos rusos visitaron el lugar y rezaron junto a los camiones de bomberos y llevaron un ícono al lugar de los hechos

para apoyar los esfuerzos de los bomberos. “Hablaron con los bomberos y bendijeron todo el equipo de extinción de incendios”, declaró a Reuters la eparquía local de Volgodonsk, equivalente a una diócesis en la Iglesia Ortodoxa Rusa. Llevaron consigo un gran ícono de la Zarza Incombustible, considerada un talismán contra el fuego.

Avance en Kursk

Además de los drones derribados y el incendio, las fuerzas ucranianas siguen sosteniendo el avance hacia territorio ruso en la región rusa de Kursk, donde afirma

controlar más de 80 asentamientos.

Este miércoles, a través de su cuenta de X, el mandatario ucraniano, Volodymyr Zelensky, dijo que “nuestra operación en la región de Kursk continúa: se están tomando nuevas medidas y mantenemos el control sobre las zonas designadas. Estoy especialmente agradecido de nuestras tropas y de todas las unidades por reponer el fondo de intercambio”.

También agregó que las fuerzas ucranianas “han llevado a cabo una inspección sobre el suministro de proyectiles. Es crucial que nuestros socios cumplan sus compromisos

para cada paquete de ayuda y cada acuerdo. Esto es fundamental para nuestra defensa”, dijo.

Huida masiva

En el otro frente de combate, la agencia AFP informó que cientos de civiles ucranianos de la región de Donetsk huyeron del avance de las tropas rusas, que en las últimas semanas se apoderaron de varias aldeas y acosan a Pokrovsk, localidad de unos 53.000 habitantes. De hecho, el ejército ruso notificó en las últimas horas la toma de Zhelanne, a unos veinte kilómetros al este de Pokrovsk.

